

## **WDR-Hörfunk Düsseldorf**

**Andreas Vollmert**

**Tel. 0211-3083840**

**Fax. 0211-3083841**

**Mobil. 0172-2134547**

---

WDR 2 am 5.5.04 , Nachrichten um 11.30 Uhr

In einem Düsseldorfer Gymnasium hat Landesumweltministerin Bärbel Höhn am Vormittag die Kampagne „Fairness für Kinder“ gestartet. Das Projekt richtet sich gegen Kinderarbeit besonders in Entwicklungsländern. Andreas Vollmert:

Weltweit müssen etwa 350 Millionen Kinder arbeiten, so die Schätzung entwicklungspolitischer Organisationen. In den meisten Fällen verdienen die Eltern zu wenig und lassen daher ihre Kinder Teppiche knüpfen, Fußbälle nähen oder Bananen ernten. Der Düsseldorfer Verein ‚Aktion Weißes Friedensband‘ will nun in den Schulen an Rhein und Ruhr über den Missstand aufklären. Dazu gehört der Verkauf fair gehandelter Waren in den Pausen und ein Vertrag, mit dem die Eltern einen Euro für ein Partnerschaftsprojekt spenden können. Einige Klassen im Geschwister Scholl-Gymnasium haben das Thema bereits im Unterricht behandelt. Die Schüler haben erkannt: Nur wenn die Menschen hierzulande faire Preise für Produkte aus den Entwicklungsländern zahlen, können die Kinder dort zur Schule gehen.